



Die Mädchen des Tanz- und Sportvereins Co-Dance verabschieden sich in die Sommerpause.

Erlebnisreiches Jahr für Co-Dancerinnen

Traditionsgemäss verabschiedet sich der Tanz- und Sportverein Co-Dance USA beim gemütlichen Jahresabschluss im Garten von Präsident- und Vereinsgründerpaar Rolf und Conny Bühler in die lange Sommerpause.

Am Jahresabschluss wurden Fleissauszeichnungen und Ehrungen verteilt. Einige Mädchen wurden verabschiedet, neue werden dazukommen. Speziellen Applaus erhalten 34 Co-Dancerinnen, die kein einziges Training verpasst haben. Ein herzliches Dankeschön geht auch an die zahlreichen Helfer im Hintergrund, sei es beim vergangenen Vereinsanlass «Co-Dance in Motion», beim Waschen der Auftrittskleider oder bei Büroarbeiten.

Der TSV Co-Dance schaut zurück auf viele schöne Ereignisse im Training und bei Auftritten. Eine kleine Vorschau auf das nächste Vereinsjahr lässt die Herzen höher schlagen: 25 Jahre Co-Dance wird gefeiert! Zudem beginnt die Planung für die Teilnahme beim europäischen Jugendanlass Eurogym 2020 in Island. Co-Dance bedankt sich bei allen und wünscht schöne Sommerferien!